
Subject: Sind die flaumhaare noch zu retten?
Posted by Keks on Mon, 07 Nov 2016 20:41:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leidensgenossen,
ich hatte vor ca 8 Wochen eine Haartransplantation. Es wurden auch einige Haare in die Tonsur
verpflanzt. Wie man auf dem Bild erkennen kann sind da noch sehr feine flaumhaare die hatte ich
vor der Haartransplantation auch. Benutze seit ca 2 Jahren Regain aber die flaumhaare werden
nicht dicker. Meine Frage wäre kann man die Haare noch retten? Also das die dicker werden? 
Was gibt es für Möglichkeiten?

Danke euch allen ....

File Attachments
1) IMG_7788.PNG, downloaded 369 times

Page 1 of 2 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=17238
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=10298&goto=119331#msg_119331
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=119331
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=getfile&id=30700
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Page 2 of 2 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php

